Operación de Rastreo de Ejército en Chalatenango

operación de rastreo en el departamento de Chalatenango. Participan fuerzas aerotransportadas, según fuentes militares.

Dijeron que por el mo-mento no se ha montado un gran operativo de desalojo de los terroristas, que cuentan en Chalatenango su segundo bastión más importante.

Además, el ejército con-

El ejército realiza una beración de rastreo en el espartamento de Chalateango. Participan fuerzas aerotransportadas, según entes militares.

El ejército realiza una tinúa otra operación en los y oficiales en el momento del ataque de los extremisdes Noviembre y Cerrón das, ya que el grueso de la Grande, entre los departatorias reportadas, según mentos de Chalatenango y Cabañas, que comenzó en peración.

El ejército realiza una tinúa otra operación en los y oficiales en el momento del ataque de los extremisdas que la grueso de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la grue de la grue de la taque de los extremisdas que la grue de la grue los últimos días de diciem-

> Este operativo provocó, según una agencia noti-ciosa, que la sede de la 4a. Brigada de Infanteria de El Paraíso, estuviera tan sólo con unos 400 soldados

Según las fuentes milita-res, la situación en Chalatenango está tranquila. El jefe del Destacamento Militar de la cabecera, ha sido destinado a la 4a. Bri-

gada de El Paraíso.

También se informó ayer, que elementos de la Policía de Hacienda habian sido enviados al departamento de Chalate-nango, para reforzar la

operación.
Otras operaciones de contrainsurgencia se desa-rrollan desde hace varios días, en zonas de Usulután, San Miguel y Morazán.

DESAPARECIDA. La colombiana Doris Eugenia Giraldo Ossa,

de 21 años, desapare-ció el 3 de enero en la mañana, cuando se di-

manana, cuando se di-rigía al Gimnasio "SPA", lugar donde trabajaba como secre-taria. Cualquier infor-mación se agradecerá

en el Tel. 24-1524



CONTINUA SEÑALIZACION. (Zacatecoluca).— Miembros de la Comi-sión de Educación y Seguridad Vial (CONESVI), de esta ciudad y la Policía Nacional, han continuado con la señalización vial en las calles de mayor tránsito, para mejor orientación a los automovilistas y desde luego, evitar en lo posible accidentes. El subteniente Gerardo Cortez Ortiz (seña-lando), Director de la Policía, da unas explicaciones sobre cómo realizan

45 Soldados Heridos son Liberados por Guerrilla

Cuarenta y cinco solda-dos heridos en el ataque a la 4a. Brigada de Infan-teria de El Paraiso y capturados por la guerrilla, fueron liberados el martes

Fuentes no oficiales dijeron que los efectivos fueron entregados a la Cruz Roja Internacional, para ser trasladados a un centro asistencial.

Se dijo que en este gru-po, también fue liberada una mujer, pero no se dio la identificación de ella. Habia sido hecha prisionera juntamente con los soldados.

dados.

Por otra parte, se informó ayer que el coronel
Hugo Stanley Orantes, no
fue hecho prisionero cuando los terroristas se tomaron ese cuartel. El citado
jefe militar, está sano y
salvo aseguraron las fuensalvo, aseguraron las fuen-

SAN MIGUEL.— Como a las once de la mañana y dentro del Rastro Municipal de esta ciudad, murió acribillado a balazos el comerciante Rafael Antonio Lara Mondragón de 34

Lara Mondragón, de 34 años. Era ampliamente conocido entre el gremio ganadero, ya que se dedi-caba a la compra-venta de ganado de toda clase.

Testigos presenciales de

Testigos presenciales de la tragedia dijeron a las autoridades que Lara Mondragón se encontraba sentado en un muro, cuando inesperadamente se le acercó un compañero de

Acribillan a Tiros a un

Comerciante en S. Miguel

Añadieron que la entre-ga de los 45 soldados heridos se hizo en un lugar del cantón Los Naranjos, de Chalatenango.
Uno de los oficiales del

cuartel atacado la semana pasada en El Paraíso, es el capitán Pedro Wilfredo Hidalgo, pero no se sabía si está herido.

En ese ataque a El Pa-raíso murieron en defensa del cuartel el coronel José Ricardo Vaquerano y los subtenientes Iván Dario Menjivar Flamenco y Hugo Godofredo Panameño Salazar. Además hubo más de un

centenar de bajas por par-te del ejército y más de 250 extremistas.

Entre el grupo de 45 soldados liberados, dijeron que hay personal administrativo y de servicio, del cuartel.

asociado del Secretario y de los Médicos Forenses, se apersonó en el lugar de

los hechos para practicar el reconocimiento de ley.

Por el momento no se ha podido establecer la identi-

dad del hechor. (Ramírez)

SAN MIGUEL. Cuatro

sujetos fuertemente arma-

dos, penetraron violenta-mente a la casa del agri-cultor Marcos López, en el

caserío El Guayabal, can-tón San Antonio Chávez, de

esta jurisdicción, lo ama-rraron y se lo llevaron con rumbo desconocido.

Los familiares se trasla-daron a esta ciudad para

indagar su paradero, pero todo resultó infructuoso, ya que no fue localizado

Informa COPREFA:

FMLN es un Instrumento contra la Democracia

La convocatoria a elecciones presidenciales, a-grega, ha desesperado a los cabecillas marxistas.

El fanatismo con que el terrorismo que agrede a El Salvador ha extremado su acción destructiva y asesina se explica cuando se observan los progresos que en materia de nacificación. que, en materia de pacífi-cación y democratización, realiza en el país el Go-bierno de Unidad Nacional y la Fuerza Armada, dice comunicado de COPRE-

Y al FMLN no le sirve un país en democracia.

La puesta en vigencia de la Constitución Política constituye un histórico paso de civilización que es un ejemplo para el mundo entero. Su discusión y aprobación estuvo a cargo de asambleistas elegidos por un pueblo heroico, que repudió al FMLN bajo sus balas el 28 de marzo de 1982. bien el profundo significado que para el país y la re-gión tiene la nueva Consti-tución de El Salvador, agrega el comunicado.

grega el comunicado.
Por eso, atacan con más
saña y odio porque El Salvador en un estado de derecho no les sirve. El Salvador es un pueblo que se
ha dado el lujo de establecer un sistema de garantías para los derechos
ciudadanos en medio de ciudadanos en medio de una agresión respaldada -Favor pase a la página 28.

Los cabecillas del FMLN comprenden muy

400 Cls. Salario Mínimo de Trabajadores Mpales.

Duarte presentó anoche al Concejo de San Salvador la propuesta de que el salario minimo para los trabajadores municipales sea de 400 colones.

En el documento, el al-

calde capitalino establece la creación del escalafón municipal, rangos de salarios por puestos y un pequeño aumento.

La propuesta fue elabo-rada por el funcionario conjuntamente con un equipo técnico cuando trabajaron en el presupuesto municipal pará 1984, en los

últimos días de diciembre. Si el Concejo aprueba la propuesta los empleados

El licenciado Alejandro municipales devengarán © 13.33 diarios, es decir, que será mayor que el salario mínimo en vigencia

en el gobierno.

La idea del proyecto, según informa Duarte, es nivelar los salarios de acuerdo a un escalafón y evitar lo que ha venido sucediendo años atras, de que hay casos en que un motorista gana más que un jefe de sección, únicamente por-que el primero tiene "cue-llo" y el segundo no. Esta situación incómoda hace que los servidores munici-pales no trabajen como se espera, por esa clase de anomalías.

acerco un companero de trabajo armado de un re-vólver, y sin mediar pala-bra, le hizo una serie de disparos que le ocasiona-ron la muerte en el acto. El Juez Tercero de Paz, -Favor pase a la página 28. Mueren Peces por Onda Fría en Lago Suchitlán

Una onda fría que se produjo en el Lago de Suchi-tlán provocó la muerte de gran cantidad de peces, el

primero de enero. Las personas que viven en las márgenes del em-balse se quedaron sorprendidas al encontrar a la ori-lla del lago una "alfom-bra" de esos animales muertos, declara Tomás de Jesús Rodríguez.

de Jesus Rodriguez.

Solamente en San Francisco Lempa, al lado de
Chalatenango, dice, vivimos más de 400 adultos y todos nos abastecimos de pescado hasta donde quisi-mos, dándonos el lujo de

escoger el producto. La zona donde se en-

cuentra el Lago de Suchitlán fue inundada en 1978 y tian tue mundad en 1970 y según el señor Rodriguez, es la primera vez que se produce una situación de esa naturaleza. Han trans-currido tres días, dice, y no hay vivienda donde no estén asoleando el pesca-

Relata que desde los últimos días de diciembre la temperatura fue bastante fria y los vientos muy fuer-

Todo el pescado que sa-lió a la orilla benefició no sólo a los pobladores sino a los centenares de refu-giados que están viviendo temporalmente en esos lu-gares, según informa.



CANDIDATAS DE FESTIVAL. (Santiago de - Las señoritas Ana María Bonilla Flores, Gioria Mercedes Aparicio Avilés, Blanca Dora Díaz Rosas, Georgina Mineth Guandique Alvarez y María Esther Pastor Hernández, son candidatas a reina del Primer Festival de Verano. El evento se realizará el sábado 7, en la es-cuela "Baltazar Parada".

Hacen Estallar Cadáver Metiéndole una Granada

El cadáver del propietario de un cafetín estalló en pedazos cuando los criminales le metieron en la camisa una granada de mano sin espoleta.

mano sin espoleta.
El caso ocurrió antenoche como a las 20 horas en el cafetin "El Izote", situado en calle Concepción y 14 Avenida Norte, San Salvador, según informes en el Juzgado de Turno.
Varios sujetos armados irrumpieron en el local y enderser que tanto clien-

ordenaron que tanto clien-tes como empleados se tiraran al suelo, de acuerdo con los datos.

Los asaltantes se diri-gieron después donde el propietario del local, don José Raül Canales, de 55 años, a quien le pusieron enfrente armas de fuego y lo obligaron a que fuera a sacar el dinero de la regis-tradora

sacar el dinero de la registradora.

Después que Canales había entregado el dinero, uno de los asaltantes le hizo dos disparos a quemarropa y lo mató en el acto, según los testigos.

Después, cuando los asaltantes se retiraban, uno de ellos le quitó la esFavor pasa a la página 28.

-Favor pase a la página 28.